

令和3年12月定例会 総務委員会委員長報告

23番 市川 和彦でございます。

私から、本市議会定例会におきまして、総務委員会に付託されました議案の審査の結果につきまして御報告申し上げます。

総務委員会に付託されました議案につきましては、原案を可決すべきものと決定した次第であります。

以上で報告を終わります。

令和3年12月定例会 福祉環境委員会委員長報告

22番 北澤 哲也でございます。

私から、本市議会定例会におきまして、福祉環境委員会に付託されました議案の審査の結果につきまして御報告申し上げます。

福祉環境委員会に付託されました議案につきましては、原案を可決すべきものと決定した次第であります。

次に、委員会において論議され、市当局に要望いたしました主なる事項について申し上げます。

議案第107号 令和3年度長野市一般会計補正予算のうち、保健福祉部関係の生活困窮世帯灯油購入費助成事業であります。

本件は、原油価格の高騰を踏まえ、高齢者等の市民税非課税世帯に対し、灯油購入費を助成するものですが、長期化する新型コロナウイルス感染症の影響もあり、今なお生活に困窮する市民が多くおります。事業の実施に当たっては、円滑な手続や速やかな支給を図ることはもとより、対象者に確実に助成金が行き届くよう、十分な周知、勧奨を行うことを要望しました。

以上で報告を終わります。

令和3年12月定例会 経済文教委員会委員長報告

12番 黒沢 清一でございます。

私から、本市議会定例会におきまして、経済文教委員会に付託されました議案の審査の結果につきまして御報告申し上げます。

経済文教委員会に付託されました議案につきましては、原案を可決すべきものと決定した次第であります。

次に、委員会において論議され、市当局に要望いたしました主なる事項について申し上げます。

議案第107号 令和3年度長野市一般会計補正予算のうち歳出、第7款 商工観光費、第1項 商工費についてであります。

新型コロナウイルス感染症対策事業として、経済対策や事業者支援を行う「地域応援・元気回復プラン」を実施することとなりますが、本事業の実施に当たりましては、事業者等に対しキャッシュレス決済導入について丁寧な説明を行うよう要望いたしました。

また、事業の対象者について、タクシー事業者も対象となるよう検討するとともに、事業の推進に当たっては、市内の商工関係部署と公共交通関係部署の連携を深めていくよう要望いたしました。

以上で報告を終わります。